

23CNF: LAS INCIDENCIAS DE SUMINISTRO DE MEDICAMENTOS SE INCREMENTARON EN UN 30% DURANTE 2023

8-2-2024.- Los presidentes del Consejo General de Colegios Farmacéuticos y del Colegio de Farmacéuticos de Valencia, Jesús Aguilar y Jaime Giner, han comparecido este jueves en rueda de prensa para ofrecer todos los detalles del 23 Congreso Nacional Farmacéutico. Un encuentro profesional que se inauguró ayer en Valencia y en el que están participando más de 2.000 farmacéuticos de toda España. Además, el vicepresidente del Consejo General ha ofrecido datos del Balance 2023 de incidencias en el suministro de medicamentos. [Leer más](#)

23CNF: LA PROFESIÓN RECLAMA MÁS ESPECIALIZACIÓN Y PRESENCIA DEL FARMACÉUTICO EN DISTINTOS ÁMBITOS DE LA SALUD

8-2-2024.- El reto de la especialización de la profesión farmacéutica y de la presencia del farmacéutico en los distintos ámbitos de la salud y del sistema sanitario se ha puesto sobre la mesa durante el primer día del [23 Congreso Nacional Farmacéutico](#) que se está celebrando en Valencia. En el simposio "Medicina basada en valor: la importancia de la investigación aplicada", la vocal Nacional de Farmacia Hospitalaria del Consejo General de Colegios Farmacéuticos (CGCOF), Ana Herranz, ha reclamado la presencia de más farmacéuticos en los hospitales "en diversos ámbitos y más especializados". [Leer más](#)

23CNF: LA IMPLEMENTACIÓN DE LA DISPENSACIÓN COLABORATIVA EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL, UNA NECESIDAD IMPERANTE AÚN POR CUBRIR

8-2-2024.- El concepto de "dispensación colaborativa" ha sido uno de los más nombrados en los últimos años. Fruto de la pandemia, la profesión ha tenido que adaptarse a las nuevas necesidades de los pacientes, haciendo que los Servicios de Farmacia Hospitalaria (SFH) y las oficinas de farmacia trabajen codo con codo para garantizar la accesibilidad de los medicamentos DHDH. Sin embargo, esta estrategia colaborativa no está implementada en todo el territorio nacional, de hecho, tan solo Andalucía, Cantabria, Cataluña, Navarra y Comunidad Valenciana están implementando este modelo de dispensación, es decir, en menos del 30% de las CC. AA. [Leer más](#)

23CNF: LA CATEGORÍA DE LA SALUD ANIMAL ES UN 'OCÉANO AZUL' PARA LA FARMACIA

8-2-2024.- Hay una necesidad de ponerse en marcha en la categoría de la salud animal. Es importante que la farmacia esté adaptada para crear un nuevo campo de trabajo para que el medicamento veterinario forme parte de su labor asistencial. La cesión de los medicamentos en clínicas veterinarias se realiza en actos puntuales, en condiciones concretas, y en una cesión sin ánimo de lucro. La venta online se realiza sólo de medicamentos que no lleven prescripción veterinaria. [Leer más](#)

23CNF: LA IMPORTANCIA DEL CONSEJO FARMACÉUTICO ANTE LAS INTERACCIONES ALIMENTO-MEDICAMENTO

7-2-2024.- Ya Hipócrates decía que "tu alimento sea tu medicamento". En la sesión de innovación Interacciones alimento-medicamento: el valor del farmacéutico comunitario en su detección, este miércoles por la tarde, en el 23 Congreso Nacional Farmacéutico, se presentó, a través de los ejemplos más comunes, la relevancia que la alimentación tiene en la eficacia y seguridad de los tratamientos farmacológicos. Aquilino García Perea, vocal nacional de Alimentación del Consejo General de Farmacéuticos, defendió que los farmacéuticos nutricionistas son los más idóneos para este tema. Se refirió al libro Interacciones entre alimentos y medicamentos, elaborado por 37 autores. [Leer más](#)

23CNF: MÁS DE 2.000 FARMACÉUTICOS SE DAN CITA EN EL 23 CONGRESO NACIONAL

7-2-2024.- Más de 2.000 farmacéuticos acuden a la cita del 23 Congreso Nacional Farmacéutico, el encuentro bienal de la profesión farmacéutica organizado por el Consejo General de Colegios Farmacéuticos (CGCOF) y el Muy Ilustre Colegio de Farmacéuticos de Valencia (MICOF), que se celebra desde hoy 7 de febrero y hasta el viernes 9 en el Palacio de Congresos de la ciudad de Valencia. El encuentro permitirá a los farmacéuticos actualizar conocimientos científicos y debatir sobre el futuro de su profesión. [Leer más](#)

23CNF: LOS COLEGIOS FARMACÉUTICOS SE ACERCAN A FARMAMUNDI

7-2-2024.- El Consejo General de Colegios Farmacéuticos y 13 presidentes de Colegios Farmacéuticos dedican una jornada a visitar las instalaciones de Farmamundi, para conocer de cerca el trabajo especializado de suministros de medicamentos en emergencias, desde el almacén en el Parque Tecnológico de Paterna, único de estas características en España, e impulsar nuevas acciones de colaboración conjuntas. [Leer más](#)

PROGRAMA DE FARMACIA RURAL: ¿SERÁ 2024 EL AÑO DE SU PUESTA EN MARCHA?

7-2-2024.- Para el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF), atender las necesidades de la farmacia rural es una de sus principales prioridades. Por ello, hace ya dos años pidió al Ministerio de Sanidad dejar cerrado un acuerdo para establecer "el [protocolo marco de actuación](#)", de manera que la Farmacia Rural actúe como "agente fundamental a la hora de poder dar servicios sanitarios a la población". [Leer más](#)

23CNF: LA FARMACIA EXHIBE EN VALENCIA SU CAPACIDAD PARA TRANSFORMAR EL SISTEMA SANITARIO

6-2-2024.- Los desafíos y retos que debe afrontar el sistema sanitario los tiene que hacer "de la mano del mundo de la farmacia", así lo reconocía hace unos días el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF), Jesús Aguilar, en los micrófonos de Telemadrid y en esta frase se puede resumir el objetivo del Congreso Nacional Farmacéutico que este miércoles abre sus puertas, bajo el lema 'Transformando la sanidad con el farmacéutico' y va a reunir a más de 2.000 farmacéuticos. [Leer más](#)

EL ISCIII LANZA AES 2024 CON EL OBJETIVO DE MOVILIZAR HASTA 286 MILLONES EN AYUDAS

6-2-2024.- El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) ha presentado este martes en Toledo la Acción Estratégica en Salud (AES) 2024, la principal herramienta para financiar en España investigación biomédica y sanitaria. Como se hizo público en diciembre, tras la publicación en BOE de la primera convocatoria, la AES 2024 parte con más de 138 millones y espera movilizar a lo largo del año casi 285 para impulsar la I+D+I en salud. Como cada año, la AES concede ayudas, en proceso de concurrencia competitiva, para contratos y proyectos de investigación. [Leer más](#)

LA DIPUTACIÓN DE TOLEDO COLABORA CON LA AECC EN LA EDICIÓN E IMPRESIÓN DE 20.000 FOLLETOS DIVULGATIVOS QUE SE REPARTIRÁN A TRAVÉS DE LAS FARMACIAS

5-2-2024.- La Diputación de Toledo ha colaborado con la Asociación Española Contra el Cáncer de Toledo en la edición e impresión de 20.000 folletos que se repartirán a través de las farmacias de la provincia, con el objetivo de ofrecer a los ciudadanos, especialmente a los enfermos de cáncer y sus familias, información sobre los recursos que ofrece la AECC. El vicepresidente de Bienestar Social, Daniel Arias, ha entregado estos folletos, en un acto en el que han participado el presidente de la Junta Provincial de la AECC, Fernando Jou, el vicepresidente, José Julián Gómez-Escalonilla, el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Toledo, Francisco Javier Jimeno, y el farmacéutico vocal de la Junta Provincial de la AECC, Francisco Higuera. [Leer más](#)

23CNF: CASTILLA-LA MANCHA SORPRENDERÁ EN EL CONGRESO FARMACÉUTICO

2-2-2024.- Los farmacéuticos de Castilla-La Mancha acudirán la próxima semana al 23º Congreso Nacional Farmacéutico, que se celebrará del 7 al 9 de febrero en Valencia, con asistencia prevista de más de 2.000 farmacéuticos del país, organizado por el Consejo General en colaboración con el colegio valenciano. Concepción Sánchez Martínez, presidenta del Consejo de Colegios Farmacéuticos de Castilla-La Mancha (COFCAM) encabezará la delegación de la región, junto al resto de presidentes provinciales, quien afirma que "este año se ha decidido que el lema del Congreso Nacional Farmacéutico sea 'Transformando la sanidad con el farmacéutico' porque estamos convencidos de la enorme aportación que puede hacer la profesión farmacéutica al fortalecimiento del sistema sanitario". [Leer más](#)